

Bádminton, fútbol sala, voleibol, fútbol y tiro con arco en Las Torres de Cotillas de la mano de los más pequeños

El pasado sábado 2 de junio se concentraron diversas actividades deportivas en las instalaciones municipales protagonizadas por jóvenes del municipio

El pasado sábado 2 de junio fue un día muy activo deportivamente hablando en Las Torres de Cotillas, donde la oferta de actividades fue muy diversa en las instalaciones deportivas municipales. Primero se celebró un campeonato de bádminton en categorías sub-13, sub-15 y sub-17, anticipo de la exhibición de voleibol –en la que también destacó la participación juvenil- en el campo de fútbol de césped natural.



Luego, los jóvenes deportistas de la Escuela de fútbol sala (EFUTSA) dijeron adiós a la temporada 2011-12 en el Pabellón nuevo, donde los jóvenes aprendices de futbolista disputaron unos partidos para hacer las delicias de los familiares y amigos que asistieron al acto de despedida del curso.



Y como colofón a la jornada, dos citas más: por un lado, los pequeños futbolistas del AD Cotillas disputaron sus últimos partidos de la temporada; y, por otro, los alumnos de la Escuela Municipal de tiro con arco celebraron una divertida gymkana basada en su deporte con la que se divertieron durante un buen rato.

